

Jóvenes profesionales suman sus talentos a Chuquicamata

La división celebró la incorporación de 18 nuevos profesionales del Programa Graduados.

Redacción
La Estrella

Dieciocho jóvenes se graduaron del programa de formación en Chuquicamata, incorporándose como trabajadoras y trabajadores titulares a distintas áreas de la División.

Con una destacada mayoría femenina, 16 mujeres y 2 hombres, estos nuevos profesionales aportarán a fortalecer importantes valores como la excelencia, la colaboración y el respeto.

Durante el programa, graduados y graduadas recorrieron diversas áreas, desde Excelencia Operacional hasta Seguridad y Salud Ocupacional, incluyendo las de sus propias especialidades, lo que les permitió adquirir una visión integral del negocio.

Para Raiza Aranzáez, ingeniera Civil Mecánica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso



CRISTIAN ALFARO

CHUQUICAMATA CELEBRÓ LA INCORPORACIÓN DE 18 NUEVOS PROFESIONALES, EN SU MAYORÍA MUJERES.

y oriunda de Calama, la oportunidad de ser parte del programa y hoy una nueva profesional de la Fundación, le llena de satisfacción: "Soy la cuarta generación de mi familia que trabaja en Chuquicamata, así que para mí es un orgullo, primero, haber entrado al Programa Graduados y después poder desenvolverme como profesional. Es uno de mis mayores logros".

Asimismo, para Consuelo Hernández, ingenie-

ra Civil Metalúrgica de la Universidad Técnica Federico Santa María y nueva ingeniera en la Gerencia de Extracción y Lixiviación, el Programa Graduados fue una grata experiencia que le permitió potenciar sus habilidades blandas y técnicas. "Codelco me entregó tantas herramientas para poder desarrollarme y ser futuros líderes que puedan inspirar al equipo y así motivarlo para que alcancemos juntos las metas de

la Corporación", sostuvo.

René Galleguillos, gerente general de Chuquicamata, destacó la importancia de esta generación y expresó su satisfacción al observar una mayor integración femenina. "Estamos muy contentos porque hemos incorporado a los nuevos graduados y graduadas. La mayoría son mujeres, así que eso nos pone mucho más contentos, porque creemos en la diversidad y en la incorporación de la mujer

16

de las 18 incorporaciones son mujeres que fueron parte del Programa Graduados.

en la minería, y Chuquicamata se está preparando para eso, porque la visión es distinta y hacen que generemos mayor valor en el negocio", afirmó.